

## Inauguración de Cine Club mexicano contemporáneo. Proyección La Piedra Ausente

Berna, 5 de marzo, 2015

El miércoles 4 de marzo se inauguró el Cine Club mexicano contemporáneo, con la proyección el documental “la Piedra Ausente” de Sandra Rosenthal y Jesse Lerner. El evento se llevó a cabo en el *Käfigturm – Polit Forum des Bundes* (Foro político de la Confederación) en esta ciudad.

En sus palabras de bienvenida, el Embajador de México en Suiza, Jorge Castro-Valle hizo hincapié en la destacada labor del Museo Nacional de Antropología e Historia de México – uno de los más importantes del mundo – en la preservación de piezas de arqueología. Por otro lado, como parte del programa conmemorativo del 70 aniversario de relaciones Diplomáticas entre México y Suiza, el Programa de Promoción Cultural de la Embajada de México tiene previsto mostrar ejemplos recientes de la producción cinematográfica contemporánea, así como dar amplia difusión a la participación de producciones cinematográficas en los diversos festivales de cine en Suiza.

El evento contó con la asistencia de un selecto grupo de asistentes, conformado por representantes del Cuerpo Diplomático, estudiantes de español y miembros de la comunidad mexicana e iberoamericana.

-ooOoo-

